

Como miembro de la Comisión de Venecia, México debe escuchar opinión sobre reforma electoral, advirtió el PAN



Este martes la **Cámara de Diputados** inició el proceso de análisis de las diversas propuestas de **reforma electoral**, entre las que destaca la iniciativa enviada por el **presidente Andrés Manuel López Obrador**, la cual propone la transformación del **Instituto Nacional Electoral (INE)** en un organismo centralizado a cargo de todas las elecciones en el país, cuyos consejeros serían electos de forma popular entre una lista de aspirantes propuestos por el propio Poder Ejecutivo, y los otros dos poderes de la Unión.

El **Partido Acción Nacional** (PAN) señaló que al ser miembro integrante de la **Comisión de Venecia**, México debe escuchar y deliberar públicamente sobre las observaciones de los expertos internacionales en derecho electoral.

Marko Cortés Mendoza, líder del PAN, consideró que la opinión de los expertos independientes de los organismos internacionales debe ser escuchada y tomada en cuenta, ante la discusión de la reforma electoral, "porque nos están advirtiendo que se está poniendo en riesgo la pluralidad y la democracia en nuestro país".